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С Днём знаний, дорогие друзья!
Уважаемые учителя, родители и, конечно, 

наши дорогие ученики! Сердечно поздравляю 
вас с Днём знаний – праздником, который всегда 
наполнен особым волнением, радостью новых 
встреч и ожиданием удивительных открытий!

1 сентября – это не просто начало нового 
учебного года. Это – начало нового этапа в жизни 
каждого школьника, наполненного стремлением 
к знаниям, творческим поискам и увлекательным 
открытиям.

В этот праздничный день хочу отдельно по-
здравить наших учителей. Ваш труд – бесценен. 
Именно вы ведёте ребят по дороге знаний, помо-
гаете им раскрыть свои таланты, становитесь для 
них наставниками и друзьями.

Дорогие родители! Спасибо вам за вашу под-
держку и заботу. Ваш труд в воспитании детей не 
менее важен, чем труд учителей.

И наконец, самые главные виновники торже-
ства – наши дорогие ученики! В этот день я хочу 
пожелать вам успехов в учёбе, интересных и позна-
вательных уроков, ярких событий школьной жиз-
ни, верных друзей и, конечно, крепкого здоровья!

С новым учебным годом!

Глава Гагаринского 
муниципального округа 

Алексей Ярусов

Россия протянет руку помощи тем, Россия протянет руку помощи тем, 
кто разделяет традиционные ценностикто разделяет традиционные ценности
Президент России Владимир Путин подписал указ 

«Об оказании гуманитарной поддержки лицам, раз-
деляющим традиционные российские духовно-нрав-
ственные ценности». 

Этот документ открывает новые возможности для 
тех, кто не приемлет деструктивные неолиберальные 
установки, навязываемые в их странах.

В указе отмечается, что Россия готова предо-
ставить поддержку всем, кто стремится сохранить 
традиционные семейные ценности, кто выступает 
против радикальных идеологий, противоречащих 
нравственным устоям российского общества.

Для таких людей будут созданы особые условия 
получения гражданства Российской Федерации, 
временного проживания на территории страны. 
Им не нужно будет предоставлять документы, под-
тверждающие владение русским языком, и учиты-
вать квоту, установленную Правительством для ми-
грантов.

Владимир Путин также поручил МИД России 
подготовить список стран, в которых на государ-
ственном уровне ведётся политика, направленная на 
насаждение неолиберальных ценностей, противо-
речащих традиционным духовным и нравственным 
устоям нашего общества.

На еженедельном аппаратном сове-
щании в Правительстве Севастополя 
под председательством губернатора 
Михаила Развожаева были рассмотре-
ны вопросы обеспечения безопасности 
горожан.

Особое внимание было уделено раз-
мещению защитных укрытий в обще-
ственных местах. По словам губернатора, 
он поручил ускорить установку укрытий 
на площади Нахимова после того, как в 
соцсетях появились сообщения о том, 
что имеющихся двух укрытий оказалось 
недостаточно для всех желающих в них 
спрятаться во время воздушной тревоги. 
Также Михаил Развожаев поручил раз-
местить указатели к капитальному укры-
тию в здании морского порта.

«В настоящее время в городе уже 
установлено 91 укрытие – 51 на останов-
ках, 25 на пляжах, 15 в парках и скверах, 
– сообщил губернатор. – И эта работа 
продолжается».

Контроль за состоянием укрытий и 
общественной безопасностью осущест-
вляют сотрудники полиции, представи-
тели севастопольского казачьего округа, а 
также добровольные народные дружины.

«Приглашаем всех неравнодушных 
горожан присоединиться к дружин-
никам, – обратились в департаменте 
общественной безопасности к севасто-
польцам. – Записаться в дружины мож-
но по телефонам: 41-76-89 и +7 (978) 
022-10-57».

Как отметил Михаил Развожаев, де-
партамент общественной безопасности 

совместно с департаментом городского 
хозяйства успешно протестировали уже 
180 домофонов, оснащённых функци-
ей автоматического размыкания дверей 
при сигнале «Баллистика!».

На личном контроле у властей города 
находится и вопрос установки боновых 

заграждений в Балаклавской бухте.
«Контракт на изготовление за-

граждений заключён с одним из сева-
стопольских предприятий, имеющим 
опыт таких работ, – сообщил глава го-
рода. – К изготовлению заграждений 
уже приступили».

Безопасность Севастополя: контроль усилен
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Алексей Ярусов: «Работаем в тесном контакте с севастопольцами»

Глава Гагаринского района считает, что развитие 
муниципалитета невозможно без обратной связи от 
жителей. Подробно о жизни района и работе муни-
ципальной власти Алексей Ярусов рассказал в эфи-
ре радио «КП».

Глава Гагаринского района, самого большого и мо-
лодого в Севастополе, считает, что развитие муници-
палитета невозможно без обратной связи от жителей. 
В эфире радио «КП» Алексей Ярусов рассказал о том, 
как дети и мама помогают ему следить за порядком в 
районе, почему Гагаринский называют самым спор-
тивным и какое отношение его жители имеют к дихло-
фосу.

МОЙ РАЙОН – МОЙ ДОМ
- Алексей Юрьевич, вы уже 10 лет во главе Гага-

ринского района, что изменилось за это время?
- Вместе с жителями мы видим, как строятся и вво-

дятся в эксплуатацию новые школы, закладываются 
скверы, ремонтируются детские сады.

Строится развязка на улице Вакуленчука, Столе-
товском проспекте…

Благоустраивается Фиолент. Про это мы говорили 
с жителями района, обращались к губернатору Миха-
илу Владимировичу Развожаеву еще на самой первой 
личной встрече. Конечно, для решения этого вопроса 
понадобилось время, чтобы запустить проекты, выде-
лить деньги. Было непросто, но мы это сделали вместе!

Идут работы по строительству очистных сооруже-
ний. Губернатор держит на контроле эту непростую 
тему, и сегодня мы точно знаем, что объект будет вве-
ден в эксплуатацию.

Развитие района не останавливается ни на минуту, 
в том числе и за счет программы «Формирование ком-
фортной городской среды».

В рамках программы в Гагаринском районе уже 
появилось и будет появляться большое количество 
общественных пространств, которые очень нравятся 
людям.

Вот, к примеру, сквер на Степаняна, 7. Он стал ме-
стом притяжения для детей и местной молодежи.

Идут работы в сквере на проспекте Октябрьской 
Революции. Уверен: жители тоже оценят этот новый 
уютный уголок.

Район развивается, мы благодарны за это губерна-
тору и, конечно, жителям, которые дают наказы, озву-
чивают свои пожелания: что им хотелось бы видеть в 
районе, что нужно сделать в первую очередь.

Мы работаем в тесном контакте с жителями, это 
очень важно!

- Держите руку на пульсе?
- Я вырос в этом районе, я здесь живу, это мой дом. 

И мои родные чувствуют то же самое.
Когда еду в машине с детьми, они замечают: «Папа, 

там в кустах мусор», «Здесь непорядок»… Мы тут же 
делаем фотофиксацию, звоним куда нужно…

Моя любимая мама – мой самый главный критик. 
Она мне всегда скажет, где и что не сделано. Еще и на-
казы жителей передает как парламентарий.

ЛЮБОВЬ К СПОРТУ ОТ ДУШИ
- Гагаринский район называют самым спортив-

ным районом Севастополя…

- Можно с юмором, да? Тяжело быть скромным, 
когда мы лучшие.

Да, Гагаринский район спортивный, причин этому 
очень много. Я сам спортивный человек, с шести лет 
стал заниматься спортом, еще отец меня учил играть 
в футбол.

Потом по стопам старшего брата пошел в карате, 
четыре года боксом занимался. Сейчас мне нравится 
дзюдо и самбо, дружу с тхэквондистами.

Мой коллектив – все спортивные люди, ведем здо-
ровый образ жизни. Когда любовь к спорту идет от 
души, тогда и получается достигать хороших резуль-
татов.

В Гагаринском районе проходят мероприятия по 
самым разным видам спорта, к нам приезжают с ма-
стер-классами заслуженные спортсмены, олимпий-
ские призеры. Недавно мы приглашали дзюдоистов 
Тамерлана Тменова и Александра Шалимова, члена 
сборной России по самбо Антона Брачева, были у нас 
и ветераны футбола.

Уделяем большое внимание развитию детского 
спорта.

Мне очень нравится бывать не только на торже-
ственных спортивных мероприятиях, я люблю зайти 

в спортзал и посмотреть на тренировочный процесс.
- Вам самому удается находить время на заня-

тия спортом?
- Только ленивый не может найти время поддержи-

вать себя в хорошей физической форме. Встань утром, 
посмотри в зеркало и пойми: твой соперник – это ты. 
И найди время на спорт в своем сложном графике: 
проснись пораньше, в обед зайди в спортзал…

Я всех призываю уделять внимание своему здоро-
вью, особенно чиновников. Будет легче добиваться 
целей, будет больше выносливости и энергии.

СДЕЛАТЬ ВСЕ ВОЗМОЖНОЕ
- На повестке дня сегодня – помощь участника-

ми СВО. Как обстоят дела с этим в Гагаринском 
районе?

- У нас налажен хороший контакт с 810-й гвардей-
ской бригадой морской пехоты, помогаем семьям, по-
могаем бойцам, которые на передовой.

Как-то ребята из 810-й пришли ко мне в кабинет, 
показали чертеж и говорят: помоги нам сделать эту 
штуку.

Мы взяли чертеж, собрались с научным сообще-
ством, изучили, привлекли предпринимателей, зака-
зали в определенных местах комплектующие. Конеч-
но, это все при поддержке правительства Севастополя 
и бизнес-сообщества города.

В итоге ребята собрали антидроновое ружье. На-
звали его «Дихлофос». Очень хорошее изделие по-
лучилось! Помогает парням на передовой травить 
ВСУшников.

Бойцы знают о том, что можно обратиться в де-
путатский корпус Гагаринской администрации с ка-
кой-то личной проблемой и им всегда помогут. У 
многих маленькие дети, у меня тоже дети, и я всегда 

проецирую на себя трудности наших воинов, помогаю 
решать вопросы.

Жители района тоже не остаются в стороне. Помо-
гают все, даже пенсионеры. Ездят на рынок, покупают 
носки, шапочки, перчатки, маечки… Звонят мне: по-
моги передать. Конечно, организуем и передаем. Они 
говорят: это же наши дети, внуки… Очень трогает это 
каждый раз.

Волонтеры нашего района вяжут маскировочные 
сети. Навязали уже с сотню футбольных полей! Сей-
час мы нашли еще одно помещение для расширения 
проекта, ведь такие сети – жизненная необходимость 
на фронте.

Предприниматели нашего района покупают для 
СВО и ночники, и коптеры, и какое-то сложное обо-
рудование. Мы все работаем на победу!

О ПРОШЛОМ И БУДУЩЕМ
- Вы активный участник Русской весны, расска-

жите об этом. Что вы помните до сих пор?
- Я помню смс, которую мне прислал Алексей Ми-

хайлович Чалый: «Собираемся на Нахимова такого-то 
числа в такое время, зови всех».

Мы с друзьями пришли на площадь, увидели боль-
шое количество людей, осознали, что происходит…

Когда началась подготовка к референдуму, предло-
жили свой опыт и знания.

Нам оставалось 8 дней на подготовку референду-
ма. А в Гагаринском районе было тогда 47 избиратель-
ных участков. На каждом должны были работать по 
12 человек. Всех нужно было организовать, собрать, 
подготовить, объединить.

И, к моему счастью, мы смогли это сделать!
Делал это не только я, группа людей: Иванченко 

Юрий Валерьевич, Галина Ратнер, Оля Ткачук, Люд-
мила Кураева…

Помню: одна женщина хотела проголосовать, но 
не могла пойти на участок. Мы ей предложили: мы к 
вам домой приедем и урну привезем. А она: нет, везите 
меня именно на избирательный участок. И таких было 
много, кто просил помочь с доставкой на участок.

Никого мы не заставляли идти. Жители сами очень 
хотели выразить свое мнение!

- Каким вы видите будущее Гагаринского района 
в ближайшие 5-10 лет, каковы его перспективы?

- Мне очень нравится формулировка «комфортная 
городская среда». Когда человек выходит из дома, из 
подъезда и видит красоту, порядок, ухоженность, чи-
стые дороги и тротуары, видит зеленый район.

Развитие должно быть в этом направлении.
Важно, чтобы сами жители вкладывали силы в 

благоустройство района: поддерживали чистоту и 
красоту, давали обратную связь: какие объекты и где 
нужны.

Всегда говорю: критикуйте, предлагайте! Потому 
что в критике наша команда находит рациональное 
зерно, и мы делаем наш район еще лучше.

Интервью для радио 
«Комсомольская правда»



Читайте нас в Интернете: https://vmogagarinskiy.ru

3Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК

Молодежный актив Гагаринского района не остал-
ся в стороне от чужой беды. 

Председатель Молодёжного совета Виктор Будыш 
и мастер спорта по боксу Исрафил Исламов передали 
партию гуманитарной помощи для жителей Курской 
области, пострадавших от недавних обстрелов.

Ребята передали в пункты временного размещения, 

где находятся вынужденные переселенцы из пригра-
ничных районов Курской области, продукты питания, 
питьевую воду, предметы первой необходимости.

«Мы, севастопольцы, как никто другой, понимаем, 
что чувствуют сейчас жители Курской области, – сказал 
Виктор Будыш. – Ведь мы сами недавно пережили атаку 
врага и знаем, как важна в такие моменты поддержка и 
помощь соотечественников».

Молодёжь Гагаринского района помогла жителям Курской области

В Севастополе продолжается оклеивание окон 
социальных объектов защитной пленкой. Это одна 
из мер повышения безопасности жителей и гостей 
города, принятых Законодательным собранием в 
конце июня. 

«Мы в первую очередь заботимся о безопасности 
детей, – подчеркнул губернатор Михаил Развожаев. 
– Поэтому оклеивание окон в детских садах, школах, 
колледжах проводится в приоритетном порядке».

Для оклеивания используется специальная бро-
нированная плёнка, способная выдерживать зна-
чительные механические нагрузки и защищать от 
осколков.

«Такая пленка может выдержать даже взрывную 
волну, а если на стекле и появится трещина, осколки 
останутся на пленке, не разлетаясь, а значит, не будет 
никакой угрозы для здоровья людей, находящихся в 
помещении», – пояснил Михаил Развожаев.

На сегодняшний день укрепление окон завершено 
уже в шести детских садах, а также в центре помощи 
детям, оставшимся без попечения родителей «Наш 
дом». Работы на других социальных объектах про-
должаются.

В Севастополе продолжают 
укреплять социальные объекты

Благотворительный фонд «Круговорот добра» 
продолжает свою работу в Гагаринском районе, ока-
зывая помощь нуждающимся. 

В фонде работает пункт плетения маскировочных 
сетей для бойцов, находящихся в зоне СВО, а также гу-
манитарная площадка, где помогают людям, попавшим 
в трудную жизненную ситуацию. 

«Мы приглашаем всех желающих присоединиться 
к нам и помочь приблизить нашу Победу! – говорит 
руководитель фонда Чепкасова Елена. – В пункте пле-
тения маскировочных сетей мы научим всему необхо-
димому, дадим весь инвентарь».

Фонд работает при поддержке Главы Гагаринской 
администрации Алексея Ярусова, депутатов района, а 
также неравнодушных жителей и меценатов, помогаю-
щих с арендой помещения.

«В нашем районе живёт много неравнодушных лю-
дей, которые готовы прийти на помощь, – отмечает 
Алексей Ярусов. – Мы на регулярной основе помогаем 
бойцам в зоне СВО, собираем и отправляем на передо-
вую гуманитарные грузы, плетем маскировочные сети, 
поддерживаем семьи мобилизованных. Очень важно 
в это непростое время не забывать о взаимовыручке и 
поддержке. Каждый может внеси свой вклад в общее 
дело. Вместе мы сможем преодолеть любые трудности».

Присоединяйтесь к команде фонда «Круговорот 
добра»! Давайте вместе творить добрые дела!

Адрес фонда: ул. Правды, 17.
Телефон: +7 978 698-03-93.

Севастопольцы активно отклик-
нулись на призыв о помощи жителям 
Курской области, вынужденным по-
кинуть свои дома из-за обстрелов со 
стороны Украины. Волонтерские шта-
бы по сбору гуманитарной помощи 
развернулись во всех районах города. 
Гагаринский район также присоеди-
нился к акции.

«Когда в Курск пришла беда, мы не 
могли оставаться в стороне, – расска-
зал Глава Гагаринского муниципального 
округа Алексей Ярусов. – Мы сами не-
давно пережили трагедию, поэтому как 
никто другой понимаем чувства людей, 
оказавшихся под обстрелами. На сегод-
няшний день сотрудники администра-
ции, депутатский корпус района, нерав-
нодушные жители уже собрали более 
тонны необходимых вещей».

В гуманитарную помощь вошли про-
дукты питания (детское питание, кон-
сервы, крупы), питьевая вода, средства 
личной гигиены, одежда.

«Севастопольцы откликнулись очень 
активно, – рассказала руководитель во-
лонтерского штаба «Мы вместе – Сева-
стополь» Виктория Кашлякова. – Люди 
приносят необходимые вещи, денежные 
средства, предлагают свою помощь в 

качестве волонтёров. Многие наши до-
бровольцы уже работают в Курской об-
ласти, помогают на складах гумпомощи, 
в медицинских учреждениях, оказывают 
психологическую помощь пострадав-
шим».

Первую партию гуманитарной помо-
щи весом более 10 тонн из Севастополя 
отправили в Курскую область ещё 9 ав-
густа. На сегодняшний день сбор про-
должается в волонтерских штабах «Мы 
вместе» (ул. Большая Морская, 4), а так-
же в Покровском соборе.

В Гагаринском районе «Круговорот добра» объединяет неравнодушных людей

Севастополь помогает Курской области: 
Гагаринский район собрал гуманитарную помощь 

для эвакуированных жителей
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Проект севастопольских учёных получил высо-
кую оценку на Международном военно-техническом 
форуме «Армия-2024». 

Разработанный коллективом Севастопольского 
государственного университета высокоманёвренный 
беспилотный катер «Сарган-М» вошёл в число лучших 
инновационных проектов двойного назначения и по-
лучил шанс на финансирование в размере до 200 мил-
лионов рублей.

«Сарган-М» – это безэкипажный катер, оснащенный 
системой технического зрения и способный передавать 

видеосигнал на большие расстояния. Он предназначен 
для выполнения различных задач как в военной, так и 
в гражданской сферах.

«Этот катер может использоваться для охраны мор-
ских границ, проведения разведывательных операций, 
мониторинга экологической обстановки, – рассказал 
один из разработчиков проекта. – Благодаря системе 
технического зрения он способен самостоятельно обхо-
дить препятствия и выполнять заданные маршруты».

Проект «Сарган-М» будет реализовываться при 
поддержке военного технополиса «Эра», с которым 
СевГУ заключил соглашение о сотрудничестве.

Севастопольские учёные разработали уникальный беспилотный катер

В бильярдном клубе «Накат» прошел традицион-
ный, уже восьмой по счету, турнир по бильярду, по-
священный Дню Военно-Морского Флота России. В 
нем приняли участие 16 офицеров – ветеранов Чер-
номорского флота, Вооруженных Сил, МВД и ФСБ. 

За плечами многих участников – десятки лет служ-
бы на флоте и в других силовых структурах. Так, капи-
тан 1 ранга в отставке Анатолий Ишинов прошел путь 
от командира тральщика до командира бригады спа-
сателей Черноморского флота, является кавалером ор-
дена Красной Звезды. Много лет он командовал леген-
дарным спасательным судном «Коммуна» – старейшим 
действующим судном ВМФ России, является председа-
телем совета ветеранов-спасателей ЧФ.

Открывая турнир, председатель общественной ор-
ганизации ветеранов Гагаринского района полковник 
запаса Юрий Ишков отметил, что этот турнир стал 
доброй традицией, которая способствует не только 
популяризации бильярда, но и укреплению дружеских 
связей между ветеранами, поддержанию их физической 
формы.

«Бильярд – не просто игра, это – интеллектуальный 
вид спорта, который требует от игрока сосредоточен-
ности, расчета, твёрдости руки и хладнокровия, – под-
черкнул Юрий Ишков. – Именно эти качества пригоди-
лись нашим ветеранам в годы службы Родине. Сегодня 
мы помним об этом и в преддверии Дня ВМФ встреча-
емся здесь, чтобы пообщаться, поделиться новостями, а 
заодно – и посоревноваться в мастерстве».

В упорной борьбе победу в турнире одержал Юрий 
Ишков. Второе место занял Виктор Чернышев, «брон-
зу» – Георгий Швец. Победителям вручили медали, ди-
пломы и ценные призы. Награды вручал председатель 

общественного совета при Главе Гагаринского района 
Алексей Цыбулько, который также поздравил ветера-
нов с Днём ВМФ.

«Это уже стало нашей доброй традицией – встре-
чать вместе праздник Военно-морского флота, – ска-
зал Алексей Цыбулько. – Мы помним о вашем вкладе в 
дело защиты Родины и гордимся вами!».

Капитан 1 ранга в отставке 
Владимир ПАСЯКИН

Фото автора

Турнир по бильярду: гагаринские ветераны отметили День ВМФ

15 августа в Гагаринском районе состоялось тор-
жественное открытие группы взаимопомощи для по-
жилых людей. 

Эта инициатива принадлежит АНО «Центр помощи 
пожилым людям «Забота» и призвана объединить се-
вастопольцев «серебряного» возраста, дать им возмож-
ность для общения и интересного досуга.

На открытии группы собралось более 50 жителей 
района. С праздничными номерами перед ними высту-
пили аккордеонист Карен Арутюнян, балерины студии 
«Территория балета», певец Анатолий Цибрик.

«Открытие группы взаимопомощи – важный шаг в 
решении социальных задач, – подчеркнул, обращаясь к 
собравшимся, Глава Гагаринского района Алексей Ярусов. 
– Мы должны делать всё возможное, чтобы наши пожи-
лые жители не ощущали себя одинокими, чтобы их жизнь 
была наполнена интересными событиями и общением».

Группа взаимопомощи планирует проводить раз-
личные мероприятия для своих участников – консуль-
тации специалистов, культурные и образовательные 
программы, совместные праздники. Это позволит лю-
дям «серебряного» возраста вести активный образ жиз-
ни, делиться опытом и общаться друг с другом.

В Гагаринском районе открылась группа взаимопомощи для пожилых людей
Тарифы на ЖКУ в Севастополе 

проиндексируют в июле 2025 года

С 1 июля 2025 года в Севастополе, как и по всей 
России, будет проведена индексация тарифов на 
коммунальные услуги. Такое решение принимается 
ежегодно на федеральном уровне в соответствии с 
законодательством и прогнозом социально-эконо-
мического развития страны.

Как сообщила начальник управления по тарифам 
Севастополя Елена Клементьева, рост тарифов будет 
проходить в рамках инфляции и с учётом стоимости 
ресурсов, обеспечивающих работу коммунальной ин-
фраструктуры.

«В целом рост платы граждан за коммунальные ус-
луги не должен превысить 11 процентов по сравнению 
с июлем 2024 года», – пояснила Елена Клементьева.

В настоящее время конкретный размер индекса 
для Севастополя ещё не утвержден – это произой-
дёт осенью текущего года, когда Правительство РФ 
примет соответствующее решение. Для сравнения, в 
некоторых других регионах индексация может соста-
вить от 12 до почти 20 процентов.

Ежегодный пересмотр тарифов – необходимая 
мера, которая позволяет коммунальным предприяти-
ям проводить реконструкцию и модернизацию сетей, 
повышать качество предоставляемых услуг.
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В Год семьи мы продолжаем рассказывать вам 
истории счастливых севастопольских семей. Зна-
комьтесь, Ярусовы Алексей и Елена вместе уже более 
25 лет. 

Супруги воспитывают троих детей – Никиту, 
Матвея и Степана. Алексей – Глава Гагаринского муни-
ципального округа, увлекается спортом и приобщает 
к этому всю семью. Старший сын занимается дзюдо, 
средний – футболом, младший только готовится стать 
спортсменом. С нами Алексей и Елена поделились 
историей создания семьи.

«На самом деле мы с Еленой жили в одном дворе, 
так что знакомы с самого детства, а это уже более 30 
лет. Затем мы выросли, я успел уже отслужить, и в ка-
кой-то момент заметил её. Решил завоевать внимание, 
начали общаться, я сразу проникся. Тогда я много зани-
мался спортом, а Елена наоборот – круглая отличница, 
но, тем не менее, мне удалось заполучить её внимание. 
Было сложно, надо было встать на ноги, иметь возмож-
ность обеспечить быт,  и только после этого создать 
семью.  Подход у нас был очень осознанный и взве-
шенный, мы не спешили пожениться и родить детей», 
– вспоминает Алексей Ярусов.

Мужчина также отлично помнит, как предложил 
будущей супруге выйти замуж. Но признаётся, добить-
ся согласия было сложно:

«Было сложно, долгое время добивался её руки и 
сердца. Она была неприступна, меня это даже удивля-
ло. Но спустя время я получил благословение её роди-
телей и потом уже мы поженились»

Елена, конечно же, тоже отлично помнит, как разви-
вались отношения.

«Он был очень интересный молодой человек, при-
влекал внимание своей харизмой, наверное. Конечно, 
я не сразу согласилась вступить в отношения и выйти 
замуж, но Алексей был достаточно настойчив и добил-
ся своего», – отмечает супруга.

За годы жизни у пары появилось множество пре-
красных традиций, которые из года в год только креп-
нут.

«У нас множество прекрасных семейных традиций. 
Например, почти каждую субботу со средним или стар-
шим сыном мы выезжаем на соревнования. Потому что 

один из них у нас занимается дзюдо, самбо, а второй 
у нас занимается футболом. Помимо этого, конечно, 
мы любим встречать вместе Новый год. А вообще у нас 
очень спортивная семья. Дети даже летом тренируются 
каждый день. Ещё есть традиция 1 января ездить смо-
треть новогоднюю ёлку или гулять в парк Победы», – 
делятся супруги.

Мы спросили у Алексея, что лично для него значит 
семья:

«Неоднократно говорил, что для меня семья – это 
вообще основа жизни. Невероятное счастье, когда ты 
уходишь из дома и тебя провожает жена, а потом встре-
чает. Когда маленький ребенок говорит: «Папа, пока», 
а при возвращении радостное: «Папа, привет!». Быть 
вместе с семьей, с женой, с детьми, переживать за их 
результаты больше, чем за свои – это счастье. Семья – 
это любовь, чувства, добрые отношения, но иногда и 
капризы. Отрадно замечать, как растут дети. Ещё вче-
ра старшему тяжело давались соревнования, он не мог 
выиграть и переживал, а сегодня он уже стал победите-
лем. Когда средний сын Матвей забивает гол – тоже ра-
дуемся всей семьёй. Приятно видеть, когда приезжают 
бабушки и радуются встрече с внуками. Счастье – это 

когда семья рядом и дома тебя всегда ждут».
Елена подчёркивает, они с Алексеем достаточно 

по-разному выражают любовь друг к другу.
«Любовь – это взаимная поддержка, понимание. 

Мы по-разному проявляем нашу любовь. Алексей, на-
пример, готовит завтрак по утрам, дарит цветы, уделя-
ет внимание», – рассказывает супруга.

Напоследок Ярусовы отметили, важно не количе-
ство прожитых в барке лет, а какую семью удалось по-
строить супругам:

«Мы уверены, что семье  нужно уделять внимание 
ежедневно, постоянно. Тогда семья будет здоровая, 
дети будут хорошо учиться, будет лад и покой. Думаю, 
что мы с супругой идём правильным путём, ведь для 
нас семья – это счастье, любовь, дети. Совершенно не 
важно, когда вы официально стали парой и заключили 
брак, а какой семьёй вы стали. Если говорить о нас, то 
благодаря благословению родителей Елены у нас сей-
час есть такая замечательная семья, трое прекрасных 
детей. Мы уже неразлучны, потому что дети нас осо-
бенно крепко связали».

Статья газеты 
«Слава Севастополя»

«Счастье – это когда  
семья рядом»

В Севастополе 12 августа начнется строительство 
автомобильной дороги на проспекте Античный, со-
общил директор департамента транспорта Станислав 
Таматаев на заседании Правительства города.

По его словам, долгожданное строительство стало 
возможным благодаря получению Севастополем бюд-
жетного кредита.

«Кредитные ресурсы уже поступили в город, и мы в 
понедельник приступаем к работам, – подтвердил Ста-
нислав Таматаев, отвечая на вопрос губернатора Миха-
ила Развожаева. – Сегодня на еженедельном штабе до-
рожного хозяйства мы это обсудили, так что подрядчик 
уже завтра выходит на объект».

Напомним, что вопрос о строительстве этой дороги 
поднимался не раз. Она необходима для обеспечения 

транспортной доступности новому жилому микрорай-
ону, расположенному со стороны проспекта Героев Ста-
линграда. Еще в 2022 году правительственная комиссия 
одобрила заявку Севастополя на выделение бюджетно-
го кредита в размере 740 млн рублей на эти цели.

Новая двухполосная дорога протяжённостью 1,73 
км будет оснащена тротуаром, велосипедной дорожкой, 
системой освещения.

Строительство дороги на проспекте Античный 
было отложено на долгие годы из-за неопределенности 
с границами объектов культурного наследия, располо-
женных в этом районе, – античной усадьбы и античной 
дороги, входящих в состав Херсонеса Таврического. Из-
за отсутствия нормального подъезда к двум школам, 
находящимся в этом районе, дети вынуждены были до-
бираться на учёбу по временному деревянному настилу.

На одном из самых проблемных перекрёстков Га-
гаринского района – Фиолентовского шоссе, улицы 
Вакуленчука и проспекта Октябрьской Революции 
– продолжается капитальный ремонт транспортной 
развязки. 

На сегодняшний день общая готовность объекта со-
ставляет 31%. 

Как сообщили в департаменте транспорта и раз-
вития дорожно-транспортной инфраструктуры, уже 
завершены работы по переустройству всех коммуни-
каций – водопровода, теплосети, электросетей, канали-
зации. Строители приступили к устройству дорожного 
полотна на переходно-скоростных полосах, на части 
дороги уже уложен первый слой асфальта.

Параллельно специалисты занимаются переу-
стройством контактной сети для троллейбусов. Как 
только эти работы будут завершены, движение элек-
тротранспорта запустят по новому участку, чтобы под-
рядчик смог продолжить ремонт на оставшемся отрез-
ке дороги.

Напомним, что решение о капитальном ремонте 
развязки на ПОРе было принято из-за большого коли-
чества ДТП, происходивших на этом участке. В рамках 
реконструкции будут устроены дополнительные по-
лосы движения, развороты, установлены светофоры. 
Появятся здесь и новые тротуары, будет обустроена 
система наружного освещения.

Все работы планируется завершить до конца этого 
года.

Развязка на ПОРе меняет облик

В Севастополе начинают строить долгожданную дорогу на проспекте Античный
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   ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

16 августа в Севастополе состоялось торжествен-
ное открытие второй площадки Всероссийского мо-
лодёжного историко-культурного центра «Истоки», 
расположившегося на территории уникального Му-
зейно-храмового комплекса «Новый Херсонес».

«Новый Херсонес» стал настоящим центром притя-
жения для молодёжи со всей страны. Именно здесь, в 
городе русской боевой славы, в месте крещения князя 
Владимира, открывается вторая площадка образова-
тельного центра «Истоки». Символично, что первый 
заезд на новой площадке форума посвятили теме «Се-
мейные ценности», ведь именно семья является исто-
ком духовно-нравственных традиций и основой на-
шей государственности.

В торжественной церемонии открытия приняли 
участие губернатор Севастополя Михаил Развожаев, 
митрополит Симферопольский и Крымский Тихон 
(Шевкунов), руководитель программы Роспатриот Фе-
дерального агентства по делам молодёжи Елена Бели-
кова, а также Герой России Степан Белов.

«Если говорить об истоках нашей государственно-
сти, нашей духовности и нравственности, то лучшего 

места, чем Херсонесская земля, город-герой Севасто-
поль, не найти, – сказал в своем обращении Михаил 
Развожаев. – И я рад, что именно Севастополь стал 
второй домашней площадкой для центра «Истоки».

Для участия в первом заезде прибыли более 200 че-
ловек из 40 регионов России, в числе которых – девять 
севастопольских семей. Участников отбирали из почти 
1000 претендентов, поэтому на площадке форума со-
брались самые активные и неравнодушные люди, жела-
ющие внести свой вклад в укрепление института семьи.

Приветствие Президента России Владимира Пу-
тина в адрес участников форума зачитал главный 
федеральный инспектор по Севастополю Александр 
Акулов. Глава государства выразил уверенность, что 
форум «Истоки» станет эффективной площадкой 
для обмена опытом и запуска новых инициатив в 
сфере воспитания молодежи, а также внесёт вклад 
в сохранение нашего культурного и исторического 
наследия.

«В нашем районе традиционно уделяется большое 
внимание поддержке семьи и семейных ценностей, 
– подчеркнул Глава Гагаринского района Алексей 
Ярусов. – Поэтому очень символично, что именно с 

этого тематического блока начинается работа форума 
«Истоки» в Севастополе. Мы с радостью поддержим 
все инициативы, направленные на укрепление рос-
сийской семьи, ведь именно семья – основа нашего 
общества».

В рамках форума пройдут образовательные лекции, 
мастер-классы, круглые столы. Взрослые участники раз-
работают сборник рекомендаций по воспитанию детей, 
а юные участники создадут календарь семейных собы-
тий с интересными идеями совместного досуга.

«Истоки» – это уникальный образовательный про-
ект, не имеющий аналогов в нашей стране, – отметила 
руководитель программы «Роспатриот» Елена Бели-
кова. – Важно, что такие инициативы получают под-
держку на самом высоком уровне и находят широкий 
отклик у людей».

В августе и сентябре на площадке «Нового Херсоне-
са» пройдут еще четыре тематических заезда форума: 
«Историко-культурное наследие», «Путь наставника», 
«Гармония» и «Голос будущего». На каждом из них у 
участников будет возможность подать заявку на грант 
для реализации своих проектов – размер гранта может 
достигать 1 миллиона рублей.

«Истоки» духовно-нравственных ценностей: в Севастополе открылся новый молодёжный центр

ДИСТАНЦИОННОЕ МОШЕННИЧЕСТВО
Одним из наиболее распространенных методов дис-

танционного мошенничества продолжает оставаться 
способ, где злоумышленники звонят родственникам лиц, 
призванных на военную службу, якобы от лица долж-
ностных лиц правоохранительных органов, военного ру-
ководства или медиков, предлагающих перевести деньги 
для оказания им срочной медицинский помощи.

В большинстве случаев мошенники используют пси-
хологическое воздействие на потерпевшего, запугивая 
его, вводя в заблуждение.

Для того, чтобы не стать жертвой преступления, 
необходимо соблюдать следующие правила: – если 
представились близким другом вашего родственника, 
свяжитесь с ним, либо с кем-либо из его окружения, 
которому доверяете; – если звонок поступил якобы от 
работника государственного органа, банковской или 
коммерческой организации, позвоните по телефонным 
номерам, указанным на их официальных сайтах. Выяс-
ните, действительно ли у них есть такой работник и за-
чем ему поручили связаться с вами.

Если вы все же стали жертвой преступников: 
– сообщите о случившемся в территориальные орга-

ны внутренних дел, по телефонам «102» или «112»;
– сохраните всю информацию, связанную с пре-

ступлением: номера телефонов, расчетных счетов, фо-
то-видеофиксации содержания переписок в социальных 
сетях и прочее для последующего предоставления в пра-
воохранительные органы.

ПРОКУРАТУРА ГАГАРИНСКОГО РАЙОНА Г. СЕВА-
СТОПОЛЯ НАПРАВИЛА В СУД УГОЛОВНОЕ ДЕЛО 

ПО ФАКТУ НЕВЫПЛАТЫ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ НА 
СТРОИТЕЛЬНОМ ПРЕДПРИЯТИИ

Прокурор Гагаринского района г. Севастополя ут-
вердил обвинительное заключение по уголовному делу в 
отношении бывшего директора ООО «Крымский берег» 
по ч. 2 ст. 145.1 УК РФ (невыплата заработной платы).

Установлено, что в период с сентября по ноябрь 
2023 года менеджеру строительного предприятия ООО 
«Крымский берег» не выплачивалась заработная плата. 
Таким образом, образовалась задолженность по оплате 
труда в размере почти 60 тыс. рублей. При этом денеж-
ные средства предприятия направлялись руководством 
коммерческой организации на иные нужды.

Мужчина обратился с жалобой в прокуратуру. По ма-
териалам прокурорской проверки возбуждено уголовное 
дело, расследование по которому провел территориаль-
ный следственный отдел следственного комитета.

В настоящее время уголовное дело с утвержденным 
прокуратурой обвинительным заключением направ-
лено мировому судье Гагаринского судебного района г. 
Севастополя для рассмотрения по существу.

В ходе следствия обвиняемый погасил задолжен-
ность по заработной плате в полном объеме.

CУДОМ УДОВЛЕТВОРЕНЫ ИСКИ ПРОКУРАТУ-
РЫ О КОМПЕНСАЦИИ МОРАЛЬНОГО ВРЕДА ДВУМ 

НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИМ, ПОСТРАДАВШИМ ОТ 
УКУСОВ СОБАК

Прокуратура Гагаринского района провела проверку 
по обращению матери 14-летней девочки, которая в но-
ябре 2023 года пострадала от укуса безнадзорной собаки.

Инцидент произошел в сквере «Каменный цветок» 
в Гагаринском районе города Севастополя. В результате 
происшествия несовершеннолетняя 2012 года рождения 
получила травму левой ноги, а также испытала нрав-
ственные страдания.

По результатам проверки прокуратурой района 
предъявлено в суд исковое заявление о взыскании с Де-
партамента городского хозяйства компенсации мораль-
ного вреда, причиненного несовершеннолетней.

Аналогичная проверка проведена прокуратурой Ба-
лаклавского района по факту поступления в приемное 
отделение медучреждения 16-летнего подростка, на ко-
торого в районе ул. Мазурца в с. Орлиное напала бродя-

чая собака и укусила за голень.
В интересах несовершеннолетнего также предъявле-

но исковое заявление о возмещение морального вреда.
Исковые требования прокуроров удовлетворены, в 

пользу пострадавших детей взысканы компенсации в 
размере 30 и 40 тыс. рублей.

Фактическое исполнение судебных решений нахо-
дится на контроле прокуратуры надзорного ведомства.

Узнать об участковом 
теперь можно по QR-коду

Управление МВД по городу Севастополю вне-
дрило новый, современный способ информиро-
вания граждан о своих участковых. Теперь све-
дения о сотрудниках можно получить с помощью 
QR-кода.

«Найти QR-код можно на информационных 
стендах в подъездах домов, на остановках обще-
ственного транспорта, а также в других обществен-
ных местах, – рассказали в пресс-службе УМВД. – 
Отсканировав код своим смартфоном, вы попадёте 
на сайт Управления МВД, где сможете узнать кон-
тактные данные своего участкового, адрес ближай-
шего пункта полиции и график его работы».
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Севастопольская спортсменка Дарья Крапивина в 
четвёртый раз завоевала титул чемпионки России по 
рукопашному бою. Соревнования проходили в Суз-
дале, и Дарье удалось одолеть всех своих соперниц в 
весовой категории до 53 килограммов.

«Все поединки были напряжёнными, ведь в любой 
момент можешь ошибиться и попасться на приём со-
перника, – рассказала Дарья. – Но самыми сложными, 
как правило, бывают первый и последний бои».

Финальная схватка действительно выдалась напря-
женной. Дарья встретилась на татами со спортсменкой 
из Ростовской области Натальей Зиновьевой, которую 
хорошо знала по предыдущим соревнованиям. Первая 
часть боя прошла в равной борьбе, но затем севасто-
польская спортсменка перехватила инициативу и уве-
ренно довела поединок до победы.

Сегодня Дарья представляет Центр спортивной 

подготовки сборных команд Севастополя, а также яв-
ляется тренером спортивной школы № 7, где занимает-
ся с ребятами 5–12 лет.

«Дарья Леонидовна – настоящий профессионал! – 
рассказывают её воспитанники. – Она всё подробно 
объясняет, показывает приёмы. И мы стремимся быть 
похожими на неё!».

Секрет успеха Дарьи – не только в её таланте и 
трудолюбии, но и в том, что у неё есть замечательный 
наставник – тренер высшей категории Алексей Задни-
провский.

«Алексей Николаевич – для меня не просто тренер, 
он – настоящий учитель и образец для подражания, – 
говорит Дарья. – Именно благодаря ему я достигла та-
ких высот в спорте».

По словам Алексея Заднипровского, они постоянно 
работают над тем, чтобы улучшить технику Дарьи, что-
бы она могла удивлять соперников. «В этот раз мы сде-

лали акцент на работе из захвата – разрыве дистанции и 
контратаке», – поделился Алексей Николаевич.

У Дарьи был шанс поехать на чемпионат мира, одна-
ко она от него отказалась, потому что не хотела высту-
пать под нейтральным флагом.

«Я хочу представлять свою страну, – с гордостью 
говорит Дарья, – и доказать, что Россия – сильнейшая 
держава, и российские спортсмены – лучшие в мире!».

Севастопольская чемпионка: «Хочу представлять свою страну!»

В Севастополе прошел первый фестиваль по 
пляжному футболу, посвященный памяти известно-
го футболиста, мастера спорта СССР Сергея Диева. 

Состязания организовал детский клуб «Спортивное 
поколение», основанный Сергеем Валериановичем де-
сять лет назад.

Сергей Диев – легенда севастопольского футбола. 
Он защищал цвета городских команд «Атлантика», 
«Чайка», «Черноморец». После воссоединения Севасто-
поля с Россией Сергей Валерианович возглавил коман-
ду СК ЧФ «Севастополь» – предшественника ФК «Сева-
стополь». Его не стало в августе 2022 года.

Сегодня дело отца продолжает его дочь Юлия. Она 
возглавляет детский клуб «Спортивное поколение» и 

стала одним из инициаторов проведения футбольного 
фестиваля памяти Сергея Диева.

«Папа мечтал о том, чтобы в Севастополе у ребят 
было больше возможностей для занятий футболом, – 
рассказала Юлия Диева. – И мы стараемся исполнить 
его мечту. Проведение этого турнира – это наша дань 
памяти отцу, который так много сделал для развития 
футбола в нашем городе».

За призы турнира сражаются восемь команд юных 
футболистов 2013–2014 годов рождения – семь севасто-
польских и одна ялтинская. Игры проходят на стадионе 
пляжных видов спорта в парке Победы.

«Мы рады поддержать эту инициативу, – отметил 
Глава Гагаринского района Алексей Ярусов, лично при-
сутствовавший на открытии турнира. – Сергей Диев 

– замечательный футболист и человек, и важно, что 
память о нём живёт. Тем более в таком ярком и спор-
тивном событии. Лично я горжусь тем, что мне дове-
лось не только играть с ним в одной команде и побеж-
дать в серьёзных турнирах, но и тренироваться под его 
руководством. Все севастопольские футболисты пом-
нят его фирменный приём – «венгерочку».

По словам Алексея Ярусова, решение посвятить дет-
ский турнир памяти Сергея Диева было единогласным 
и абсолютно правильным.

«Конечно, при проведении фестиваля соблюдаются 
все меры безопасности, предписанные губернатором 
города», – подчеркнул Глава Гагаринского района.

Организаторы заявили, что планируют сделать этот 
фестиваль ежегодным.

В память о мастере: юные футболисты сыграли в турнире, посвященном Сергею Диеву

Сборная Севастополя по самбо отправилась на учебно-тренировочные сбо-
ры в Керчь. В составе команды – юные спортсмены, которые будут представлять 
город на Всероссийском турнире «Памяти героев Аджимушкая».

Возглавляют команду опытные наставники – старший тренер Павел Глебов и 
тренеры Роман Ахметзянов и Екатерина Нахаенко.

«Турнир «Памяти 
героев Аджимушкая» 
пройдёт с 23 по 25 авгу-
ста, – рассказал Павел 
Глебов. – Сборы в Керчи 
– это важный этап подго-
товки к соревнованиям, 
где мы сможем не только 
отточить технику ребят, 
но и провести контроль-
ные схватки с соперника-
ми».

Поездка севастополь-
ских самбистов стала 
возможной благодаря 
поддержке Главы Совета 
Гагаринского муници-
пального округа Алексея 
Ярусова и партийного 
проекта «Za самбо».

Севастопольские самбисты готовятся 
к Всероссийскому турниру в Керчи

Севастопольские яхтсмены победили в регате «Русская весна»
В акватории Казачьей бухты 

прошли межрегиональные соревно-
вания по парусному спорту «Русская 
весна – 2024», посвящённые 10-й го-
довщине воссоединения Крыма и Се-
вастополя с Россией. За призы регаты 
боролись более 40 спортсменов из Се-
вастополя и Республики Крым.

Соревнования проводились среди 
яхт классов «Лазер-радиал», «Лазер 4,7» 
и «Оптимист». Спортсмены соревнова-
лись в разных возрастных группах.

«По итогам 12 гонок в общекоманд-
ном зачёте победу одержал экипаж яхты 
«Альт-Эра» под руководством капитана 

Леонида Бабашова, – сообщил губерна-
тор Севастополя Михаил Развожаев. – 
Победители стали обладателями перехо-
дящего Кубка «Русская весна».

В личном зачёте во всех классах яхт 
«золото» завоевали севастопольские 
спортсмены. Среди лучших – Артемий 
Доленко, Мария Овсянникова, Андрей 
Козленков, Дарья Кузьмина, Арсений 
Шило, Мария Адаменко, Егор Ващенко, 
Елизавета Чехлатая.

«Парусный спорт – это неотъемлемая 
часть истории и культуры Севастополя, 
– отметил Михаил Развожаев. – Мы гор-
димся нашими яхтсменами и желаем им 
новых спортивных свершений!».


